

L'Indépendant, 13/08/24

Mont-Louis - Cousinade de la famille Serre dit "Matelops" tueur de loup



Cousinade de la famille Serre.

Dernièrement a eu lieu, à Mont-Louis, la cousinade de la famille Serre. Cette famille originaire d'Ille-sur-Têt a pris l'habitude de réunir les descendants de Sébastien Serre. Cet illustre ancêtre défenseur des valeurs républicaines fut déporté politique à Alger à la suite du coup d'État du 2 décembre 1851. Le fait est mentionné sur les cahiers du vieil Ille-sur-Têt.

Cette année, c'est la troisième *trobada* organisée à l'initiative de Christian Thomas. La première a eu lieu en 2011 à Sauto, la deuxième à Sainte-Léocadie. Cette année, c'est Mont-Louis qui accueillait la cousinade. Les descendants de Sébastien Serre sont toujours dans les Pyrénées-Orientales à part une branche partie au Pays basque.

À Mont-Louis, c'est la famille Bergés qui est descendante de cette famille par Noëlle Serre qui a épousé René Bergés. Pendant de nombreuses années, le couple a tenu la boucherie familiale transmise de père en fils. Les derniers descendants de la famille Serre à Mont-Louis sont Pierre, ses sœurs, leurs enfants et petits-enfants. Les trois sœurs sont Anne-Marie épouse Letouzé l'aînée qui vit à Mont-Louis, la seconde Martine épouse Florés qui vit dans l'Aude et la troisième, Isabelle épouse Bentresque, décédée.

Cette journée conviviale s'est tenue à la salle des Pyrénées de la cité. C'est Pierre, à la retraite maintenant, qui a régalé cousins, cousines d'une magnifique paella.

Les participants et organisateurs saluent la municipalité d'avoir permis l'utilisation de la salle des Pyrénées pour cette rencontre.